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Beginn der Sitzung: 20:05 Uhr im Besprechungszimmer des Rektorates.

1 Begrüßung, Anwesenheit, Beschlussfähigkeit

Es sind 13 von 18 Mitgliedern des StuRa anwesend. Damit ist der StuRa beschlussfähig.

2 Änderung der Tagesordnung

Es liegen keine Anträge zur Änderung der Tagesordnung vor.

3 Finanzanträge

Es gab einen Vorstandsbeschluss zur Nutzung der Toiletten im EAC im Rahmen des Fachschafts-
abends (FSA) des FSR 4. Für den StuRa fallen keinerlei Kosten an.
Der StuRa möge den Vorstandsbeschluss bestätigen.
Abstimmungsergebnis: 13 von 13 dafür (einstimmig). Der Beschluss wird angenommen.

Es liegen Nutzungsverträge zur Nutzung des Innenhofes der Akademiestraße zum Gremien-
konvent (Samstag, 07.07.2018) und zum UWE/Gök-FSA (Montag, 09.07.2018) vor. Der StuRa
möge beschließen, die vorliegenden Nutzungsverträge zu unterzeichnen.
Abstimmungsergebnis: 13 von 13 dafür (einstimmig). Der Beschluss wird angenommen.

Es liegen drei Honorarverträge zum Gremienkonvent in Höhe von insgesamt 250 e vor:

• Planung und Durchführung durch FH in Höhe von 75 e

• Moderation und Referentenbetreuung durch AK in Höhe von 75 e

• Konzeption und technische Betreuung durch TE in Höhe von 100 e

Der StuRa möge beschließen, die vorliegenden Honorarverträge anzunehmen.

Abstimmungsergebnis: 11 von 13 dafür. Der Beschluss wird angenommen.

Der FSR 5 stellt einen Finanzantrag für T-Shirt-Druck der FSR-T-Shirts der neuen Mitglieder in
Höhe von 85 e. Die T-Shirts selbst sollen nicht bezahlt werden.
Der StuRa möge beschließen, den vorliegenden Finanzantrag anzunehmen.
Abstimmungsergebnis: 11 von 13 dafür. Der Beschluss wird angenommen.

4 Protokollabstimmung

Der StuRa möge beschließen, dass das Protokoll vom 28.06.2018 in dieser Form mit den
vorliegenden Anmerkungen veröffentlicht wird.

Abstimmungsergebnis: 11 von 13 dafür. Der Beschluss wird angenommen.
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5 Nutzung BBK

Die Geologische Gemeinschaft zu Freiberg e.V., eine an der Universität als Arbeitsgemeinschaft
eingetragene gemeinnützige Vereinigung, die Informationen für Geologen (sowohl Studenten
als auch Mitarbeiter) bereitstellt, bittet den StuRa, den BBK jeden zweiten Mittwoch im Monat,
besser alle zwei Wochen, als Sitzungsraum nutzen zu dürfen. Derzeit sind in diesem Verein 23
Mitglieder tätig.
Zur Zeit finden mittwochs immer die Treffen der AG Maki im BBK statt. Für diese stellt es jedoch
kein Problem dar, eines der Tonnengewölbe anderweitiger Nutzung in dieser Zeit nach Abspra-
che zur Verfügung zu stellen.
Aufgrund der Zugehörigkeit der Geologischen Gemeinschaft zu Freiberg e.V. zur Universität be-
steht kein Grund zur Mieterhebung.
Es wird der Hinweis gegeben, auch kurzfristig Rücksprachen mit der AG Maki zu halten.

Abstimmung: Der StuRa möge darüber abstimmen, dass das rechte Tonnengewölbe des
BBK jeden zweiten Mittwoch im Monat der Geologischen Gemeinschaft zu Freiberg e.V. in
Abstimmung mit der AG Maki als Sitzungsraum zur Verfügung gestellt wird.
Abstimmungsergebnis: 11 von 13 dafür. Der Beschluss wird angenommen.

6 Tandemprojekt Osteuropa

Es gibt ein Tandemprojekt der TUBAF und der TU Dresden mit der Universität in Dnipro (Ukraine),
bei dem Gremienmitglieder und Uni-Mitglieder nach Osteuropa reisen und in Workshops über
demokratische Strukturen und Gremienaufbau in Sachsen informieren. Damit soll eine Förde-
rung der Entwicklung der dortigen Gremien erfolgen. Dazu wurden bereits letztes Jahr mehrmals
für 3-4 Tage Leute entsandt, es ist demnach auch ein Kontakt vorhanden. Nun hat das Auswär-
tige Amt eine weitere Finanzierung dieses Austausches nach Dnipro und Minsk (Weißrussland)
zugesichert, dieser soll in den Monaten Oktober und November erfolgen. Ziel ist es, 4-5 Leute
pro Besuch zu entsenden, diese müssen keine ständigen Mitglieder sein, sondern eher bereit,
mitzuwirken. Das Ganze erfolgt in Kooperation mit dem StuRa der TU Dresden. Es entstehen
keine Kosten für Entsendete.
Die StuRa-Mitglieder sind nun herzlich eingeladen zu überlegen, ob sie teilnehmen wollen. Zum
Gremienkonvent wird es auch einen Workshop zu diesem Thema geben mit den Zielen der
Vorstellung und Ablauf des Projektes und der Teilnehmergewinnung.

7 Gremienkonvent

Der Gremienkonvent findet planmäßig am Samstag, 07.07.2018, statt. Es entfällt der
Photoshop-Workshop.
Am Freitag, 06.07.2018, wird ab 18:00 Uhr der Aufbau der Tische, Bänke und Pavillons im
Innenhof der Akademiestraße sowie eine allgemeine Vorbereitung der Räumlichkeiten für den
Gremienkonvent sein. Alle, die da sind, helfen beim Aufbau.
Die aktualisierte Tagesordnung wird morgen veröffentlicht. Es wird Listen der Workshops geben,
sodass sich die Teilnehmer darin eintragen können und das Orga-Team einen besseren Über-
blick hat.
Des Weiteren werden Protokollanten gesucht, die das Wichtigste aus den Workshops festhalten,
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sodass ein Abschlussprotokoll erstellt werden kann. Jeder Workshopleiter ist dafür verantwort-
lich, einen Protokollanten für seinen Workshop zu finden. Am Ende jedes Workshops wird es eine
mündliche Feedbackrunde geben.

8 Kassenprüfer

Es werden 2 unabhängige Kassenprüfer für die Kassen des StuRas und der FSRs gesucht. Es ist
jeweils zu überprüfen, ob der Kassenstand mit Buchungen und Anträgen übereinstimmt. Nach
Möglichkeit soll die Überprüfung im Januar erfolgen. Johannes Brink und Eva Zent erklären sich
bereit, diese Aufgabe zu übernehmen.

9 Alkoholverbot

Aufgrund eines Antrags des Freiberger Tiefbauamtes, dem stattgegeben wurde, erfolgt eine Än-
derung der Benutzungsordnung für (städtische) Parks und Grünanlagen dahingehend, dass nun
in diesen keinerlei Alkohol- und Drogenkonsum erlaubt ist. Das zuvor herrschende Verbot der
Störung unter Alkohol- oder Drogeneinfluss in Parks wird demnach verschärft. Linke, SPD und
JuSo haben sich dagegen ausgesprochen.
Der StuRa ist darüber geteilter Meinung. Zum einen seien dahingehend keinerlei Probleme oder
Auffälligkeiten bekannt, ein Ort weniger ändere nichts am schon bestehenden Konsum und zu-
dem seien wahrscheinlich die Hauptbetroffenen dieses Verbotes Studenten; als StuRa müsse man
als Vertretung der Studentenschaft eingreifen. Zum anderen rücke eine Aussprache gegen das
Verbot, was im Umkehrschluss eine Befürwortung des Konsums ist, den StuRa möglicherweise
in ein schlechtes Licht, insbesondere was verantwortungsbewussten Umgang mit Rauschmitteln
betrifft.
Der StuRa berät sich, ob es lediglich eine Information an die Studenten oder darüber hinaus eine
Stellungnahme durch den StuRa veröffentlicht wird.

Meinungsbild: Ist das Alkohlverbot auf öffentlichen Grünflächen eine gute Idee? 0 von 17
dafür, 11 von 17 dagegen, 6 von 17 enthalten sich
Meinungsbild: Soll eine Stellungnahme diesbezüglich veröffentlicht werden durch den Stu-
Ra?
10 von 17 dafür, 5 von 17 dagegen, 2 von 17 enthalten

Antrag auf Abstimmung - Antrag angenommen
Abstimmung: Der StuRa möge beschließen, eine Stellungnahme, die sich gegen das Verbot
ausspricht, zu veröffentlichen.
7 von 13 dafür. Es wird eine Stellungnahme verfasst vom Referat Öffentlichkeitsarbeit.

Es wird eine Uni-Rundmail auf deutsch und englisch durch JR verfasst, um über das bestehen-
de Verbot zu informieren. Die Regelung tritt in Kraft einen Tag nach Veröffentlichung (nächstes
Amtsblatt). Des Weiteren wird der StuRa eine Karte Freibergs mit markierten nun betroffenen
städtischen Parkflächen veröffentlichen, BB fragt diesbezüglich bei der Stadt Freiberg an.
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10 Inforundlauf

10.1 Vorsitzende

Es lief das Tagesgeschäft. Aus dem E-Mailverkehr mit dem Rektor (dessen Sekretariat) wurde
wegen des Treffens mit altem und neuem StuRa ersichtlich, dass der Termin des 31.07. entfällt.
Die „Ordnung über die Kommission zum Leistungsstipendium“ wurde dem StuRa zur Informa-
tion vorgelegt. Es besteht eine Einladung zum Sommerfest der Linken am 14.08.2018 in Mei-
ßen, eine Rückmeldung soll bis zum 05.08.2018 erfolgen. Des weiteren besteht die Einladung
zum Richtfest des 2. Bauabschnittes vom Schlossplatzquartier (Hörsaalgebäude) am 27. Juli um
13:30 Uhr, AK und BB nehmen daran teil. Es fand ein Treffen mit Holger Mann von der SPD-
Landtagsfraktion zu Wünschen und Problemen der Studentenschaft am 02.07.2018 statt; es gibt
eine Zusammenfassung, die in Kürze veröffentlicht wird.

10.2 Sprecherin

Es wurde weiter an der Ausgestaltung des Gremienkonvents gearbeitet. Dazu fand ein Planungs-
treffen mit FH und TE statt (siehe auch TOP 7).

10.3 Referat Finanzen

Es lief das Tagesgeschäft.

10.4 Referat Technik

Am 06.07. um 09:30 Uhr wird ein Mediaberater des URZ die Netzwerktechnik des StuRa begut-
achten und Hinweise zu Verbesserungen geben.

10.5 Referat Öffentlichkeitsarbeit

Es lief das Tagesgeschäft. Es wird ein Referatstreffen nach dem Gremienkonvent geben.

10.6 Referat Studium und Bildung

Es wurden gedruckte Exemplare des Sächsichen Hochschulfreiheitsgesetzes kostenfrei bestellt,
diese wurden geliefert.

10.7 Studentenwerk und Sozialen

Es lief das Tagesgeschäft. Morgen um 11:00 Uhr wird es ein Treffen mit Herrn Schmalz geben,
zu dem BB, RD und AK gehen.
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10.8 Referat Kultur und Sport

(nicht anwesend)

10.9 Hochschulpolitk

(nicht anwesend)

11 Sonstiges

Die neue Sportreferentin Leonore Dobrovsky stellt sich vor. Es besteht erschwerter Kontakt zu
Julien Göthel, dem ehemaligen Sportreferenten. Vom StuRa gewünscht sind regelmäßige Infor-
mationen dieses Gremiums insbesondere zur Uni-Sportolympiade.
Es besteht kein Interesse an einem Festnetztelefon im BBK.
Es wird eine Durchsicht der digitalen Referatsordner erfolgen, um sinnvolle Dokumente zu ver-
walten und nicht sinnvolle zu entsorgen. Dies wird jeder Referatsleiter binnen zwei Wochen selbst
erledigen. Es ist geplant, Dokumente mit Corporate Design in diesem Zuge zu aktualisieren.
Die FotoAG möchte wieder eine Cheap Camera Challenge veranstalten. Der StuRa wurde um
(finanzielle) Unterstützung gebeten. Letztes Mal haben über 40 Personen teilgenommen. Die Fo-
toAG wird um weitere Information bzgl. des Geldes gebeten und deshalb zur nächsten Sitzung
eingeladen.
Die Dienstreise-Taskforce hat sich am 27.06.2018 getroffen, um sinnvolle Regelungen für
die Vergabe von Dienstreisegeldern zu entwickeln. Das nächste Treffen wird am Mittwoch,
11.07.2018, um 18:00 Uhr stattfinden.

12 Termin nächste Sitzung

Die nächste Sitzung des StuRa findet am Donnerstag, 12.07.2018, um 20:00 Uhr im Bespre-
chungszimmer des Rektorates statt. Das nächste Protokoll wird durch ER angefertigt.

Ende der Sitzung: 21:19 Uhr.

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Protokollant Sitzungsleitung
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